

Sechszehntes Kapitel.

Schluß.

Frau Lester wird krank und hat einen sehr aufmerksamen Arzt. — Bills Hütte zum letzten Male und Abschied von unsern Lesern.

Es gab im Dorfe Brentholm einen sehr beliebten alten Arzt, Namens Lovell, er kannte jeden Einwohner und war von jedem gekannt. Und eben so war es in der ganzen Nachbarschaft: Dr. Lovell wurde zu allen Kranken nah und fern geholt, denn seit vierzig Jahren hatte er sich als tüchtiger Arzt und als vortrefflicher Mensch allgemeine Liebe und Verehrung erworben. Seine Praxis war demnach eine sehr umfangreiche, erst mit den vorrückenden Jahren rief er sich einen Gehülfen, den er zugleich zu seinem Nachfolger und Erben bestimmte. Es war dies sein geliebter Nefse, der Sohn einer früh verstorbenen Schwester, den er, der kinderlose